



令和6年度  
飯豊町立飯豊中学校  
第1学年だより  
第2号  
2024. 4. 12  
文責：今 優子

タイトルについて；パワフルな生徒たちの力強さ、ワクワクを伝えたいと思い「鼓動（こどう）」としました。

# 一週間を過ごして

みなさんがとても素晴らしいので、私たちは感心しています。例えば、

- 1 元気が良いです。明るいです。笑顔が多いです。楽しいです！
- 2 「ありがとう」「ごめんなさい」が言え、あったかいです。
- 3 自分たちで呼びかけたり、気付いて仕事をしたり、学級のために頑張る人が多いです。そして、みんなの言葉や心が優しいです。
- 4 学級組織を決めるときに、積極的に立候補しています。
- 5 わからないことを先生に聞くことができます。
- 6 天気の良い日は、自分の足（徒歩、自転車、スクールバス）で登校しています。（雨の日に合羽を着て自転車で登校する人がいました🍂）。車で送迎してもらったときは、ルールを守ってあーすや役場駐車場から歩いています。

少しずつ学校生活にも慣れてきましたが、まだ緊張が続くと思います。体調を崩さないように健康にも気を遣ってくださいね。特に、早寝早起きを意識しましょう。また慣れがでてくると、知らず知らずに友達を傷付けることがあります。互いを認め合うあったかい気持ちで接していきましょう。

## 学級・学年組織

クラスが動き出しました。明るく、あったかく、がってしないクラスを皆でつくろうね♡ また、下のメンバーが学年をリードします。リーダーが活躍できるのは、皆下さい。リーダーが活躍しやすい学年を創ろう！

- 1組；学級委員 ～田林叶真さん、渡部芹菜さん  
副学級委員～安仲 翔さん、堀 陽葵さん  
2組；学級委員 ～渡部瑠斗さん、大谷部結依さん  
副学級委員～横澤蒼祐さん、堀江笑永さん

専門委員会のメンバーは、学級通信に記載しますので、少々お待ちくださいね！

## この一週間の出来事

### 《一日入学》



### 《入学式》



### 《学年レク》 似顔絵ルーが最高におもしろかった！！ さて、右下の似顔絵は誰でしょう？



### 《新入生歓迎会》 新入生代表あいさつ：渡部芹菜さん(1組)



今日は、私たちのために歓迎会をしてくださり、ありがとうございました。希望と緊張がたくさんあった入学式から一週間、私たちは、クラスの仲間が増え、楽しさを感じることができるようになりました。これから始まる部活動も楽しみです。

私は、どの部活に入部するかを悩んでいます。先輩方の一生懸命な部活動紹介を見て、とてもすごいと思いました。私たちも、早く学校生活、部活動に慣れたいと思っていますので、先輩方いろいろなアドバイスをよろしくお願いします。

